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PAST SIMPLE 

 El pasado simple llevamos estudiándolo y repasándolo continuamente desde el comienzo de 

curso. En inglés es equivalente al pretérito imperfecto y pretérito indefinido del español. Usamos el 

pasado simple para acciones completas en el pasado, de modo que va asociado a ciertas expresiones 

temporales que indican: 

 frecuencia: often, sometimes, always 

I sometimes walked home at lunchtime. 

I often brought my lunch to school. 

 un tiempo determinado: last week, when I was a child, yesterday, six weeks ago 

We saw a good film last week. 

Yesterday, I arrived in Geneva. 

She finished her work at seven o'clock 

I went to the theatre last night 

 un tiempo indeterminado: the other day, ages ago, a long time ago  

People lived in caves a long time ago. 

She played the piano when she was a child. 

 

 

VERB TO BE 

 Affirmative: I/he/she/it was; we/you/they were 

 Negative: I/he/she/it wasn’t; we/you/they weren’t 

 Interrogative: Was I/he/she/it?; were we/you/they? 
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REGULAR AND  IRREGULAR VERBS 

 Para formar el pasado simple con verbos regulares, usamos el infinitivo y añadimos la 

terminación “-d” o “-ed”. Para los verbos irregulares hay una lista (segunda columna). La forma es 

la misma para todas las personas (I, you, he, she, it, we, they).  

 

 Affirmative: SUBJECT + PAST SIMPLE VERB 

- Regular verbs end in –d or –ed  

Example: I watched TV last night. (Vi la tele ayer por la noche) 

- Irregular verb (list of verbs) 

Example: I ate a beef hamburger yesterday. (Comí una hamburguesa de ternera ayer) 

 

 Negative: SUBJECT + DIDN’T + INFINITIVE 

 Examples:  

- I didn’t watch TV last night. (No vi la tele ayer por la noche) 

- I didn’t eat a beef hamburger yesterday. (No comí una hamburguesa de ternera ayer) 

 

 Interrogative: DID + SUBJECT + INFINITIVE +? 

Examples:  

- Did you watch TV last night? (¿Viste la tele ayer por la noche?) 

- Did you eat a beef hamburger yesterday? (¿Comiste una hamburguesa de ternera ayer?) 
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PAST PERFECT 

 El pretérito pluscuamperfecto es un tiempo verbal que se utiliza para hablar de acciones del 

pasado que acabaron antes de que otra acción, también situada en el pasado, tuviera lugar. Esta 

segunda acción va expresada en pretérito perfecto simple. El participio de pasado de los verbos 

regulares coincide con el pasado simple, termina en “-d” o “-ed”. Para los verbos irregulares hay 

una lista (tercera columna). 

 

 Affirmative: SUBJECT + HAD + PAST PARTICIPLE  

Example: She had studied for the exam. (Ella había estudiado para el examen) 

 

 Negative:  SUBJECT + HADN’T + PAST PARTICIPLE 

Example: She hadn’t studied for the exam. (Ella no había estudiado para el examen) 

 

 Interrogative: HAD + SUBJECT + PAST PARTICIPLE + ? 

Example: Had she studied for the exam? (¿Había estudiado para el examen?) 

 

 


